

Antrag Nr. 17-O-20-0059

CDU

Betreff:

"Kunst statt Grau" - Verschönerung von ESWE-, Telekom- und Postkästen
- CDU -

Antragstext:

1. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wurde am 17. Mai 2017, mit Beschluss 17-O-20-0028 gebeten, mit den Vertretern der ESWE Versorgungs AG, der Deutschen Telekom und der Deutschen Post AG Kontakt aufzunehmen, um zu klären, ob ein Farbanstrich auf den Verteilerkästen der Firmen akzeptiert wird.
2. Der Ortsbeirat bat weiter zu prüfen, ob für dieses Projekt ggf. jeweils ein Bauantrag gestellt werden muss.
3. Des Weiteren wurde beschlossen, sollten die Antworten der Firmen positiv ausfallen, dass die Stadtteiljugendbeauftragte im Arbeitskreis „Kinderfreundliches Nordenstadt“ bei den Teilnehmern das Interesse ermittelt, im Rahmen eines Projektes die Vielzahl an grauen Verteilerkästen in Nordenstadt zu verschönern.
4. Der Ortsbeirat erklärte sich bereit ggf. in angemessen Umfang im Rahmen der Verfügungsmittel dieses Projekt finanziell durch Übernahme der Materialkosten (Farbe / Pinsel / Abdeckmaterial) zu unterstützen. Herr Guntram Eisenmann, als Mitglied des Ortsbeirats, bot seine Hilfe im Rahmen der Beschaffung der Materialien an.

Die CDU Nordenstadt bittet, folgende Fragen zum Sachstand zu beantworten:

- Welche Ergebnisse liegen dem Magistrat bzw. der Verwaltung nach den Gesprächen mit ESWE Versorgungs AG, der Deutschen Telekom und der Deutschen Post AG vor?
- Wie hat der AK Kinderfreundliches Nordenstadt das Vorhaben bewertet?
- Muss für eine Umsetzung zu "Kunst statt Grau" ein Bauantrag gestellt werden?
- Welcher finanzielle Bedarf wurde zwischenzeitlich ermittelt?

Rainer Schnatz
Vorsitzender der CDU-Fraktion

Wiesbaden, 10.12.2017